

令和4年度 大宮学園

保幼小中一貫教育だより



約分は半そでの気分夏近し

令和4年6月9日 大宮学園事務局

「2泊3日で中国・四国地方へ修学旅行」(大宮中)

4月25日(月)から大宮中3年生は2泊3日で中国・四国地方へ修学旅行に行きました。修学旅行を従来通り4月に実施できたのは実に3年ぶりです。

修学旅行のスローガンは「SMILE(成長・メリハリ・意識・学び・あふれる笑顔)」。2年生3学期から学級や班、係会議で話し合いを重ねながら学年や学級の集団としての力をつけることを目的に取組みを進めてきました。旅行先では、3年生の良さが至る所で発揮されましたが、特に広島平和記念公園原爆の子の像の前で行った「平和セレモニー」では自分たちの学びを発表するとともに、公園を訪れた多くの方々が見守る中、「HEIWAの鐘」を全員で合唱し、大きな拍手を受けていました。

平和セレモニー



大和ミュージアム



平和記念公園



巖島神社



金刀比羅本宮

「第1回ハイタッチモーニング」(第一小・南小・大宮中)

5月25日(水)、大宮学園小・中学校では「第1回 ハイタッチモーニング(あいさつ運動)」を実施しました。大宮学園では毎月25日を「にこにこの日(人権の日)」と定めています。この日は1日中、保幼の園児から小中の児童生徒まで、そして教職員も全員が胸に「人権バッジ」を付けて過ごし、「人権について考える日」としています。そして、登校時には、大中学生徒会と小学校児童会が共同で「ハイタッチモーニング(あいさつ運動)」に取り組みます。

今回も昨年度に引き続き、大宮学園学校運営協議会、大宮町区長連絡協議会の皆様をはじめ小学校区の見守り隊や防犯推進委員等、多くのボランティアの皆様にもご協力いただき、登校時の見守りと子どもたちへのあいさつ・声かけをすることが出来ました。

南小



第一小



青パトによる巡回

「運動会～児童たちの頑張る姿に親もひと安心」（第一小・南小）

大宮南小学校が5月21日（土）に、そして大宮第一小学校は5月28日（土）にそれぞれ運動会を開催しました。児童たちが楽しみにしているこの運動会ですが、新型コロナウイルス感染拡大によりこの2年間は実施できませんでした。今年度も感染拡大防止の観点から規模を縮小しての半日開催でしたが、取り組み方を工夫しながら実り多い運動会になりました。

両小学校の運動会は全校を縦割りにし、異年齢構成のチーム（第一小は6チーム、南小は3チーム）を編成して取り組みを進めているのが特徴です。どのチームも6年生を中心に課題解決を図り、話し合いや競技練習を重ねながら集団として絆を深め成長していきました。

取り組み期間は短いですが、各チームの中では高学年・中学年・低学年の児童たちが互いに自分の思いを交流し、考え合って、チームのために一生懸命になることで周囲の大人が予想する以上に力を付けていきます。

当日は天候にも恵まれ、久しぶりの運動会の開催と児童たちの頑張りを楽しみに、多くの保護者の皆様が駆けつけてくださいました。保護者の皆様も児童たちの一生懸命に頑張る姿と学校全体の様子を参観することでホッとされたことと思います。今後も、大宮学園の各学校・園・所では様々な行事や取り組みが予定されています。引き続きご支援・ご協力をお願いします。

大宮第一小学校



開会式



【児童会種目】大玉運びリレー



徒競走



学年リレー



閉会式

大宮南小学校



開会式



障害走



チームスローガン発表



【児童会種目】台風の目



高学年リレー